

FAMILLE AJA AJA/Rennes : Merci à tous pour votre soutien !



Nous avons vécu une très belle ambiance dans les tribunes lors de la rencontre de Coupe de France AJA/Rennes.

Ce sont plus de 2300 jeunes de 53 Clubs venant du 89, 21, 58, 77, 91, 45, 71 (Départements où est implantée famille AJA) qui ont répondu présents pour soutenir notre équipe.

Des cris, des drapeaux, un décor de fête que nous aimerions voir plus souvent dans notre stade.

Certains jeunes venaient pour la première fois dans le stade d'un club professionnel.

Pour tous ces jeunes, l'AJA représente énormément, lorsqu'on entend Monsieur Hamed ERRIF, responsable du club Onze Saint Clément (89), nous dire, que certains de ses jeunes pleuraient à la fin du match perdu malheureusement par l'AJA, cela nous interpelle.

Nous en profitons pour dire bravo à Messieurs SAM-

MARITANO et LEON, pour être venu remercier les jeunes de leurs encouragements.

Beaucoup de clubs ont félicité l'AJA et famille AJA pour cette opération ainsi que pour l'organisation. Merci à tous !

Alain HEBERT
Président de Famille AJA

Contact Famille AJA :

Pour tous renseignements ou simplement pour dire bonjour, passez au local sous la tribune Vaux, les soirs de match ou contactez
Alain Hebert (Président)
alhe@wanadoo.fr 06.81.62.31.07

Contact billetterie

Bastien Thierry 03.86.72.93.73 - b.thierry@aja.fr



**VOUS AVEZ JUSTE OUBLIÉ UN CLIGNOTANT,
IL EST JUSTE UN PEU MORT.**



**SÉCURITÉ ROUTIÈRE
TOUS RESPONSABLES**